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Дипломная работа: 83 с., 3 рис., 18 табл., 51 ист., 8 прил.
ИНВЕСТИЦИИ, ИНВЕСТИЦИОННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ,

КЛАССИФИКАЦИЯ ИНВЕСТИЦИЙ, ИСТОЧНИКИ ФИНАНСИРОВАНИЯ 
ИНВЕСТИЦИЙ, МЕТОДЫ ФИНАНСИРОВАНИЯ ИНВЕСТИЦИЙ, ФОРМЫ 
ФИНАНСИРОВАНИЯ ИНВЕСТИЦИЙ, ИНВЕСТИЦИОННАЯ ПОЛИТИКА

Объект исследования -  деятельность филиала ЗАО ”Атлант“ -  
Барановичский станкостроительный завод.

Предметом исследования является оценка эффективности 
инвестиционных проектов филиала.

Цель работы: обоснование экономической эффективности инвестиционных 
проектов Барановичского станкостроительного завода.

Методы исследования: анализ и синтез, группировки, абсолютных разниц, 
относительных величин, табличный и графический, сравнительный анализ.

Исследования и разработки: развитие системы автоматизация
инвестиционного процесса и внедрение системы бюджетирования с помощью 
программного продукта ’’Инталев: Бюджетное управление".

Область возможного практического применения: разработка и контроль 
инвестиционных проектов на предприятиях.

В ходе выполнения дипломной работы прошли апробацию предложения по 
внедрению инвестиционного программного продукта.

Результатами внедрения явились разработка и реализация кредитной 
политики, интеграция системы управления проектами в общий контур 
финансового менеджмента хозяйствующего субъекта за счёт внедрения 
управления кредитными ресурсами и инвестициями.

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая значимость 
проведённого исследования заключается в совершенствовании экономического и 
финансового обоснования целесообразности и эффективности использования 
ресурсов на каждом этапе реализации инвестиционных проектов.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчётно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

(подЛись студента)
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Graduate work: 83 p., 3 fig., 18 tabl., 51 sour., 8 appx.
INVESTMENTS, INVESTMENT ACTIVITY, CLASSIFICATION OF 

INVESTMENTS, SOURCES OF INVESTMENT FINANCING, METHODS OF 
INVESTMENT FINANCING, FORMS OF INVESTMENT FINANCING, 
INVESTMENT POLICY

The object of the study is the activity of the branch of С JSC ”Atlant“ -  
Baranovichi Machine Tool Plant.

The subject of the study is the evaluation of the effectiveness of investment 
projects of the branch.

The purpose of the work: justification of the economic efficiency of investment 
projects of the Baranovichi Machine Tool Plant.

Research methods: analysis and synthesis, grouping, absolute differences, relative 
values, tabular and graphical, comparative analysis.

Research and development: development of the system automation of the 
investment process and implementation of the budgeting system using the software 
product ’’Intalev: Budget Management".

Scope of possible practical application: development and control of investment 
projects at enterprises.

During the completion of the thesis, proposals for the implementation of an 
investment software product were tested.

The results of the implementation were the development and implementation of 
the credit policy, the integration of the project management system into the overall 
financial management of the business entity through the introduction of credit resources 
and investment management.

The technical, economic, social and (or) environmental significance of the study 
is to improve the economic and financial justification of the expediency and efficiency 
of resource use at each stage of the implementation of investment projects.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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